

# *Instituto cubano de Neurología, entre los mejores de su tipo en el mundo*

---



**Imágen: Archivo.**

La Habana, 21 feb (RHC) El Instituto de Neurología y Neurocirugía -INN-, Doctor Rafael Estrada, que recientemente cumplió 60 años de fundado, centro rector de la investigación clínica en neurociencias en Cuba, es reconocido entre las mejores instituciones de ese tipo en el mundo.

El año precedente ese colectivo obtuvo notables resultados y por su esfuerzo, entrega y dedicación a la salud del pueblo cubano en el enfrentamiento a la COVID-19 fue merecedor de un Reconocimiento Especial del Ministerio de Salud Pública.

También un grupo de trabajadores que con su actitud ejemplar y consecuente con los principios revolucionarios se destacaron en el enfrentamiento a la pandemia de COVID-19 recibieron el sello "Mérito al humanismo, sensibilidad y solidaridad", instituido por única ocasión por la Central de Trabajadores de Cuba.

Entre los impactos fundamentales logrados en la investigación de ese centro de excelencia para el manejo de las enfermedades neurológicas y neuroquirúrgicas sobresalen el descubrimiento y descripción de la Ataxia olivopontocerebelosa autosómica dominante en Holguín.

El doctor Enrique Michel Esteban, director del INN explicó, además, que se incluyen la epidemiología de enfermedades neurológicas como el Parkinson, el Guillain-Barré, epilepsias, enfermedad cerebrovascular y tumores cerebrales.

Allí se elaboró e implementó el Programa Nacional de Enfermedad Cerebrovascular y se creó un sistema unificado de diagnóstico cognitivo para el Programa nacional de Hipotiroidismo Congénito, entre otros resultados.

Destacan la realización del primer neurotrasplante en la enfermedad de Parkinson; y el diagnóstico y caracterización de la neuropatía epidémica en Cuba, entre otros impactos fundamentales logrados en la investigación, precisó el director.

Ese colectivo de hombres y mujeres de ciencia y conciencia enfrenta la falta de recursos económicos necesarios, ocasionada fundamentalmente por el bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba hace casi seis décadas y recrudecido con 243 medidas más adoptadas por el gobierno norteamericano en los últimos tiempos. **(Fuente: ACN).**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/286965-instituto-cubano-de-neurologia-entre-los-mejores-de-su-tipo-en-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**